

DIALOG

VOLLER ENERGIE.

„Eigentlich bin ich klimafreundlich, aber...“

Eine psychologische Perspektive auf menschliches Verständnis von Klimawandel und umweltbewusstes Verhalten

Umweltstaatssekretär Dr. Andre Baumann im Dialog mit der Umweltpsychologin Dr. Isabella Uhl-Hädicke

03. Februar 2020, 18 Uhr

im Hospitalhof Stuttgart

Büchesenstr. 33, 70174 Stuttgart

Eintritt frei

Der Klimawandel stellt eine der größten Herausforderungen unserer Zeit dar. Schnelles Handeln ist notwendig – auf allen Ebenen. Das Individuum steht dabei im Mittelpunkt, da es sowohl fördernd als auch bremsend auf Veränderungsprozesse einwirken kann. Doch wie lassen sich Menschen zum Handeln motivieren? Ist die Strategie, die Menschen „wachzurütteln“ noch richtig oder führt diese zu unerwünschten Nebenwirkungen?

Diesen Fragen geht Dr. Isabella Uhl-Hädicke in ihrer Forschung an der Universität Salzburg nach. Konkret untersucht sie die Reaktionen von Personen, die über die Auswirkungen des Klimawandels informiert werden. Auf diese Weise konnte sie Bedingungen identifizieren, unter welchen sich Personen für Informationen öffnen und unter welchen diese Widerstände entwickeln.

PROGRAMM:

18.00 Uhr Begrüßung durch Staatssekretär Dr. Andre Baumann

18.15 Uhr Vortrag von Dr. Isabella Uhl-Hädicke:
„Eigentlich bin ich klimafreundlich, aber...“

19.00 Uhr Moderierter Dialog mit Staatssekretär Dr. Andre Baumann und Dr. Isabella Uhl-Hädicke sowie anschließend offene Diskussion

20.00 Uhr Ausklang mit Imbiss

Moderation: Pascal Fournier, SWR

ANMELDUNG:

Die Teilnahme ist frei. Bitte melden Sie sich verbindlich an bis zum 19. Januar 2020 unter <https://eveeno.com/Dialog-voller-Energie>